

山梨市立 後屋敷保育園 (山梨市)

参加園児数23名

2019年 6月6日木曜日 開催



～わたあめコーチから～

後屋敷保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)/

わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！暑かったね～！

でも、みんなすごく元気で、年長さんも、年中さんもコーチの教えた技を何回も

チャレンジしていたね！すごいな～とうれしくなりました！ドリブル対決もしたよね！コーチチームに負けないようにみんなで頑張っていたよね！それは、最後の試合でもよく走って、転んでもすぐに立ち上がる！応援の声もすごく大きくてよかったよ！またみんなでサッカーやってみてね(^^)/



記入者 飯嶋 麻美 先生

子どもたちがとても楽しそうに参加していたのがとても印象的でした。コーチの方々が子どもたちと近い距離で、わかりやすく指導してくださったので、伸び伸びと楽しめたのではないかと思います。また試合では白熱した試合を繰り広げ子どもたちの新たな一面を知る機会にもなりました。ありがとうございました。

記入者 荻原 尚子 先生

年長・年中の子どもたちに合った内容で楽しめました。活動・集合の合図のメリハリが良く保育に役立てたいと思いました。また、子ども一人ひとりに声を掛けてもらい、とても楽しかったです。これからも遊びの中にサッカーの要素を取り入れたと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会